

# Wälderbähnle-Familienausflug für „An bsundrigo Sunntag“

Vierte Klasse der HLT Bezau organisierte für Angehörige besondere Fahrt im Wald.

**BEZAU** Im Rahmen des Service-Unterrichts der Bezauer Schule gingen die Schülerinnen und Schüler der vierten Klasse Höhere Lehranstalt für Tourismus auf eine ungewöhnliche Sonderfahrt mit dem Museumsbähnle.

Unter dem Motto „An bsundrigo Sunntag“ planten **Alissa Heregger, Hannah Feuerstein, Sandra Mennel, Simon Wiesbauer** und **Eva Richter** in Kooperation mit Alpenkässe und der Museumsbahn eine Fahrt von Bezau nach Schwarzenberg und zurück mit Aperitif, Weinverkostung und Imbiss.

Engeladen waren Eltern und Angehörigen der Schülerinnen und Schüler, die einen stimmungsvollen Abend im Wald erleben konnten, wobei die fünf Organisatoren vom Rest der Klasse tatkräftig unterstützt wur-



Sandra Mennel, Simon Wiesbauer, Eva Richter, Hannah Feuerstein und Alissa Heregger (v. r.) erwarten ihre Gäste.



Josef und Barbara sorgten im Bahnhof Schwarzenberg musikalisch für Unterhaltung und beste Stimmung.

STRAUSS

den. Nach einem Begrüßungs-Aperitif am Bahnhof Bezau ging es ab nach Schwarzenberg, wobei im Zug eine Brettljause mit Weinbegleitung geboten wurde und so die voll besetzten Waggonen zu „Speisewagen“ umfunktioni-ert waren. Beim Aufenthalt in Schwarzenberg gab es Musikun-

terhaltung mit **Josef und Barbara** und die Verlosung für ein kleines Gewinnspiel, bei dem die Gäste einer kleinen Sprachprüfung unterzogen wurden. Wälder-Ausdrücke und Redewendungen mussten ins Deutsche übersetzt werden. Mit „Heimvorteil“ konnten **Elisabeth Keck** aus Sulzberg

und **Alois Muxel** aus Au zwei der drei Preise gewinnen, aber auch die Dornbirnerin **Helga Moosbrugger** „wusste ziemlich viel“.

Und bei der Rückfahrt gab es abermals eine „Marschverpflegung“ und am Bahnhof Bezau wurden die Gäste mit einem Kekssäckle verabschiedet. **STP**



Natürlich kamen Großeltern - Hans und Margit - in den Wald. Schaffner Jakob Bobleter und GF Walter Rief genossen die Fahrt. Wilma Hiemer war aus Balderschwang gekommen.

## Schüler helfen Kindern

Benefizaktion der Bezauer Schule auf dem Dornbirner Adventmarkt.

**BEZAU. DORNBIRN** Nicht nur das Wälderbähnle wurde für ein Schulprojekt genutzt, **Lisa Pirsch, Julia Schulz, Verena Schwendinger, Anika Limmen** und **Jasmin Maresch** waren auf dem Dorn-

birner Adventmarkt aktiv. Dort verkauften sie Kekse und selbst gebackene Kuchen. Die Kekse hatten sie ebenfalls selbst gebacken und gemeinsam mit Kindern im Kindergarten Dornbirn-Kastenlangen verziert.

Das Angebot fand reißenden Absatz und einen Erlös von stolzen 648 Euro, die nun dem Vorarlberger Kinderdorf zugutekommen werden. **STP**



Dürfen sich zu Recht über eine gelungene Aktion freuen: Lisa Pirsch, Julia Schulz, Verena Schwendinger, Anika Limmen und Jasmin Maresch.

STRAUSS